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Провели заседание комиссии по образованию и культуре.
Хорошая новость – увеличено финансирование на организацию питания школьников

более, чем на 20%. Хочу выразить благодарность управлению образования за данную
инициативу. Также продолжат получать бесплатное питание в школах
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спортсмены-разрядники.

  

На заседание следующей комиссии вынес вопрос по концепции развития
культурно-досуговой сферы города. Развитие культурного кластера – один из
приоритетов повестки дня, о котором говорит Президент.
Решил изучить данный вопрос подробнее и ознакомиться с концепцией развития одного
из крупнейших учреждений культуры города – МБУК «Централизованная клубная
система». Соответствующий запрос направлен в профильное управление.

  

Владимир Калинин,

  

депутат Воронежской городской Думы
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